
　国際ロータリー第2770地区中里公造ガバナー・第3グループ飯野耕司ガバナー
補佐・西山地区副幹事、大宮RCにようこそお越しくださいました。本日は、中里
ガバナーをお迎えして、公式訪問例会です。ご指導の程、宜しくお願い致します。
　先日、10月28日に青少年奉仕セミナーが行われ、すべてのセミナーが終了しま
した。今年は、すべてのセミナーがZoomにより行われ、時間的には今までより短
縮されたものの、内容の濃い大変有意義なものになっていたと思います。また、
10月30日には職業奉仕部門講演会が第2570地区パストガバナー細井保雄氏をお迎
えして「ロータリーの職業奉仕と会社経営は一致する」という題目で四つのテスト
こそRC、会社経営の基本であるというお話をいただきました。
　次回の例会は、11月15日の地区大会です。川口駅そばの川口リリアで行われます。

大宮RC岩井良彦パスト会長が永年在籍表彰され、13時50分頃ご登壇されます。大勢の皆様で祝福をしたいと思
いますので、是非ご出席をお願いいたします。当日は、お弁当・お食事等のご用意はございませんので、お食事
を済ませてからご参加いただきたいと思います。また、マスクの着用・アルコール消毒・検温等も併せてお願い
いたします。
　それでは、この後、中里公造ガバナーより卓話を頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率
11月４日 第3178例会 74（70名） 51名 72.86％

　　　　　2020年11月25日（水）　パレスホテル大宮　卓話　ホザナ園　施設長　内田伴之様例会案内　　　　　　2020年12月２日（水）　パレスホテル大宮　理事会、セレモニー、新会員自己紹介

•�中里公造ガバナー、西山育昌地区副幹事、飯野耕司第３グループガバナー補佐、ようこそ。本日の公式訪問、ご指導よろしくお願いし
ます。　進藤博司、飯野耕司、櫻井義久、竹内裕司、大瀧榮壽、矢崎直良、福島謙二、岩田尚明、小林義久、小林康一、田中康之、
辻本恵太、山本和保、小坂良二、岸聡、江本尚浩、小川武士、本多隆、橋本和久、柿沼徹、内藤考三、関口茂、遠藤省吾、北村匡央、
岩﨑彰、平田繁、岩井良彦、兼杉文子、川島利雄、岩瀬雄一
•�矢崎直良さん司会ありがとうございました！　岩瀬雄一、竹内裕司、栗岡宏治、飯野耕司、渡邉勝美、小森谷賢一、𡈽井信也、進藤博司
•木枯らしが吹く時期になりました。コロナとインフルには注意しましょう。　渋木理俊
•結婚記念日のお祝いスイーツ美味しくいただきました。ありがとうございました。　鈴木幹央
•�次回例会は11月15日川口リリアで地区大会が開催されます。出席のほどよろしくお願いいた
します。　進藤博司

会場全景 Zoomでも

11月４日の合計金額 48,000円
累計金額 656,000円

ご協力ありがとうございました！

ロータリーの歴史について（要旨の一部）
　2020年10月20日は日本のRC100周年、最初は東京RC、初代会長は米山
梅吉氏、世界では855番目、会員となるには英語力が必要とされた。（アジ
アではフィリピンのマニラRCが最初）
　例会場に国旗を掲げている国は多いが国歌を唄う国は少ない。日本では慣
例で毎月第一例会で歌っているが規則には無い。なぜかというと戦時中敵国
アメリカの会を行う事を憂いた意見に対し日本国への忠誠を示す行動として
国家を唄うようになった。
　大宮RCには03～04田村ガバナー、（故）赤芝ガバナー補佐の時に地区幹事
として来訪、セレモニーでの握手タイムを見て感動し自分達のクラブでも取
り入れた。
　引き続きポリオ根絶をロータリー活動の骨子として行く。

　各委員会の活動報告に対しいくつもの斬新なアイデアやヒントになるアド
バイスを頂きました。
　最後に大宮RCは進んだハイブリッド会議を実践しており、運営内容も素
晴らしいとお褒め頂きました。


